

31-7-78

VERGARA

Deficiencias en el suministro de agua potable

Vergara (DV, por Larrea.)—Este servicio comunica a todos los abonados de agua potable de Vergara que debido al período de obras que va a realizar durante el mes de agosto en las calles de la villa la empresa Iberduero, S. A., se prevén irregularidades en el suministro de agua a la población, por diversas roturas que puedan producirse.

Esperamos sepan disculpar las molestias ocasionadas.

PLENO MUNICIPAL.—Continuando con lo tratado en el Pleno Municipal celebrado el pasado jueves y del que dimos cuenta en nuestra crónica del domingo, pasaremos a comentar el cuarto punto del orden del día.

En este punto se trató sobre la adjudicación definitiva de las obras del nuevo tablero del puente de Agorrosín, en Bergara.

En julio del 78, tras la celebración de un concurso subasta a la que acudió la empresa Layor y la empresa Sobrino, se concedió provisionalmente la obra al primer postor en 9.661.264 pesetas. Sin embargo no se llevó la obra adelante por haber otras cosas más urgentes.

La nueva corporación ha pasado a la Diputación la urgencia de realizar dicha obra siendo concedida la subvención de la mitad del presupuesto.

En esta moción se propuso pues la adjudicación definitiva de la obra a la empresa Layor, ya que habiendo pedido este Ayuntamiento la actualización del presupuesto, ambos pujantes han presentado una revisión del 15,30 por 100.

La adjudicación llevaría consigo el debido acondicionamiento de las aceras de la manzana de Arruriaga, que construye la misma empresa y que quedaron deterioradas tras la canalización de la regata de Bolu. Además deberá de estar acabada la cubierta del frontón de Elosua, adjudicada asimismo a Layor. Y la obra que nos ocupa deberá concluir en el plazo máximo de tres meses.

El señor alcalde cedió nuevamente la palabra a la Asociación de Vecinos Matzerreka-Zubieta-San Lorenzo, pues la había solicitado con la debida antelación.

Un representante pidió que fuera explicando los motivos por los que se había dado carácter de urgencia a esta obra cuando existen otros problemas como son los estrechos pasos de San Lorenzo, Zubieta, Zubiaurre o Altos Hornos, sin que en ellos exista una acera.

El señor Sodupe explicó que la consignación para la obra estaba hecha por la anterior corporación e incluida por tanto en el presupuesto municipal y ellos se limitaban a ejecutar la misma, lo cual no quería decir que no se fuera a condicionar las aceras que habían citado. A partir de ahora la nueva Corporación podrá tomar una decisión de preferencias, etcétera.

El concejal señor Garitano pasó a explicar un poco en qué iba a consistir la citada obra. Se aprovecharán los pilares así como los dos ojos ya existentes. El puente tendrá 9 metros de anchura de calzada y dos aceras a cada lado de 1,5 metros. Estará alumbrado y se aprovechará el mismo puente para las conducciones de agua y electricidad. Se cree que a causa de las obras permanecerá cerrado al tráfico durante mes y medio. Hubo un diálogo entre un representante de la asociación y la comisión de urbanismo en torno a la necesidad de invertir un presupuesto tan elevado para hacer un puente de 9 metros de calzada, pudiendo hacerlo más estrecho.

Se aclaró la cuestión cuando se explicó que el puente estará destinado a toda clase de tráfico, tanto ligero como pesado, que se dirija a algún punto del polígono, con lo que incluso se aliviará un poco el tráfico de San Lorenzo y Zubieta.

Aunque no constará en el orden del día hubo otros acuerdos que fueron presentados con carácter urgente y de los que daremos cuenta en la crónica de mañana.

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Camacho, en la calle Vidacruzeta.

CARTELERA.—Cine Irala: A las 5, 7,30 y 10,15 proyección de la película «Carga maldita».